

# 中学一年生大いに語る

## 友達先生 部活

市内で七百人以上の児童たちが、今年四月から新しく中学生になります。

「中学校とはどんなところなんだろう、勉強はむずかしいんだろうか、どんな部活があるのかな…」、小学校六年生の皆さんには、中学校入学を目前にしてさまざまな期待や不安を持っていることと思います。

今回は、昨年の四月に中学生になつた生徒さんから集まつてもらい、一年間の中学校生活をふりかえり、感想などを語つていただきました。



市内中学校総合体育大会の新体操の演技（58年6月、葛塚中学校で）

### 教科ごとに先生が違う

皆さんこんにちは。まず最初

は、皆さんが中学校に入つて感じたこと、特に学習面について話してください。

江村 先生が教科ごとに変わるのが一番大きな違いだと思います。それに勉強もむずかしくなりました。

渡辺 多くの先生と知り合いになれて楽しいですね。

丸山 英語が新しく増えたことが一番です。実際むずかしい話です。

坂詰 数学はまあ得意なんですが、やっぱ英語がどうも…。

若原 勉強がむずかしくなったという話が多いようですが、どのように工夫していますか。

里見 小学校の時の勉強がわからないとやはり困ります。どうなりました。



若原浩二君



里見直子さん



江村登君



渡辺香絵子さん

### きびしいが楽しい部活

皆さんが入つている部活と、自分の学校で自慢できる部活があつたら聞かせてください。

坂詰 水泳部に入っていますが今は軽いトレーニングだけです。

若原 野球部ですが、一年生だけでも三十人もいるので、レギュラーになるには大変です。

葛塚中学校で一番活躍しているのは卓球部ですね。男子のバスケットも強いみたいです。

渡辺 小学校の時から剣道をやっていたので部活も剣道です。佐藤 ぼくは卓球をやっているんですが、暑い時、先生がアイスをおごってくれたりしました。木崎中学校は、昔から

陸上部が有名です。

皆川 体操部に入っています。

以前は強かったんですが、今はちょっと…。

江村 ぼくも野球部です。岡方中学校の中では、バレー

ル部が強いようです。

里見 自分に合つていると思ってバスケット部に入りました。

体育館がせまいので、練習はほかの部と交替でやっています。

丸山 小さいころから野球が好きだったので、部活も野球を選びました。長浦中学校ではバスケットの女子が強いようです。

渡辺 今まで、勉強しなさいなどと親に言われていたんですけど、勉強も部活も両方頑張りたいです。

若原 苦手な教科を自分なりに勉強して、少しでも得意にしたいです。

丸山 部活が終わって家に帰る

### 勉強と部活の両立を

佐藤 一年間の生徒会の予算や行事計画などを決める生徒総会や合唱コンクールなどをやっています。合唱コンクールはクラス対抗です。

里見 弁論大会や文化祭が中心

です。文化祭では、三年生がギターをひいたりするコンサートなんかもあるんですよ。みんなとも楽しみにしているようです。

皆川 この一年は部活だけだったように感じています。勉強と部活の両立が目標です。

渡辺 長い時間、いろいろな話を聞かせていただき、どうもありがとうございました。残りの中学校生活を精一杯おり、悔いの残らないように頑張ってください。

### 自分たちの手で体育祭、文化祭：

皆さんの学校の生徒会行事などについて話してください。

江村 毎年種目を決めて行う球技大会や意見発表会などがあります。球技大会は一月にやつたんですが、今年はバレー大会でした。

坂詰 体育祭、文化祭、バレーボール大会、バスケットボール大会など色々あります。スポーツなどは、審判も全部生徒がやるんです。そんな中から、友達も多くできできます。

○とき	二月十四日	渡辺香絵子（内島見）
○ところ	相生荘（市役所わき）	岡方中学校
○出席者のみなさん（敬称略）	若原浩二（白新町二）	江村 登（大迎）
葛塚中学校	坂詰あゆみ（早通南二）	皆川俊子（高森新田）
木崎中学校	坂詰あゆみ（早通南二）	丸山勝広（浦木）
佐藤一範（木崎）	里見直子（上大月）	皆川俊子（高森新田）